DISA JAÉN IMPLEMENTA PRUEBAS RÁPIDAS A TRANSPORTISTAS EN PUNTO DE CONTROL DE INGRESO A LA CIUDAD.

Tras emisión de Alerta Epidemiológica por transmisión comunitaria. Jaén, 15 de abril del 2020.

La Dirección Subregional de Salud I Jaén que dirige la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, dispuso la implementación de toma de muestras rápidas a todos los transportistas y ciudadanos que pasen por los puntos de control de ingreso a la ciudad de Jaén, tras la emisión de la Alerta Epidemiológica 15-2020 por transmisión comunitaria del COVID-19.

Así lo indicó el Dr. Felipe Cabellos Altamirano, integrante del Equipo COVID-19 de la DISA Jaén agregando que a partir de la fecha todos los transportistas y personas que ingresen a la ciudad por el Punto de Control de Cruce Chamaya, tendrán obligatoria-mente que pasar por la toma de muestras rápidas, que esta a cargo de Profesionales Tecnólogos Médicos del Laboratorio Referencial, así como de un Médico Cirujano que ausculta a cada uno de los transportistas y/o personas que pretenden ingresar a la ciudad.

Señaló igualmente que en el marco de la Alerta Epidemiológica, se obliga a todas las personas a ser revisado por un galeno y toma de muestras para análisis rápido por COVID-19, contando para el efecto con el apoyo de las fuerzas del Orden de la Comisaria Sectorial de Chamaya y de integrantes del Ejército Peruano, quienes igualmente fueron auscultados por el profesional médico y tomado sus muestras respectivas.

Simultáneamente se sigue con la desinfección de las unidades móviles y de las personas que ingresen a la Jaén, vía Cruce Chamaya, y de Educación Sanitaria del correcto lavado de manos y entrega de materiales de comunicación, sobre medidas preventivas contra el Coronavirus.























